

Honda CB 1100 R



Preisinformationen

Preis € 19.900,-
Privatverkauf

Beschreibung

X

Honda CB 1100R

Im TOP-Sammlerzustand, unbeschädigt, unfallfrei, super gepflegt, gewartet aus 2.Besitz,

Original Lack, matching numbers, original Werkzeug, Werkstatt-Handbuch

Besitzer aktuell seit 2007,

Die Maschine wurde regelmäßig von mir gefahren.

Erstzulassung 06.07.1983 /Schweiz

Gesamt-Laufleistung 11.780 KM, belegt durch TÜV Berichte

Aktuelle Komplett-Wartung vom Fach-Betrieb mit neuen Reifen, TÜV 3-2027

Originale Spiegel, sowie diverse Ersatzteile vorhanden.

VB 19.900,--€

Es handelt sich um eines von nur wenigen hundert Exemplaren, die in Europa verkauft wurden, und um eines von insgesamt 1.480 gebauten Motorrädern. Es ist die begehrteste Version der zwischen 1980 und 1983 produzierten Homologationsmodelle. Es kommt einem echten Werks-Rennmotorrad aus den frühen 80er Jahren so nah wie kaum ein anderes Modell!

Das Motorrad befindet sich im absoluten Originalzustand, ist frisch komplett gewartet und sofort fahrbereit. Es verfügt über die korrekte Kombination aus Motor- und Rahmennummer („Matching Numbers“).

Das Motorrad wird mit der originalen Werksauspuffanlage, sowie neuen Reifen und einer neuen Batterie geliefert – ein echtes Schmuckstück!

Die CB1100R ist ein äußerst beliebtes Motorrad und eine echte Ikone: Sie besticht durch ihr fantastisches Design, einen großartigen, drehfreudigen Motor und eine Optik, die auch auf dem heutigen Markt noch beeindruckt. Ihre Rennsport-Historie macht sie einzigartig, begehrt und zu einem idealen Sammlerstück – besonders bei diesem geringen Kilometerstand.

DIESES MOTORRAD IST SOFORT EINSATZBEREIT!! Es zählt zu den besten Exemplaren auf dem heutigen Markt und befindet sich in erstklassigem Zustand.

Per WhatsApp können Sie auch ein Video des laufenden Motors erhalten!

Angehts des Preises ist dieses Motorrad zudem eine hervorragende Investition. Der Wert der CB1100R wird in den kommenden Jahren voraussichtlich weiter steigen, da sie auf dem heutigen Markt noch unterbewertet ist, aber dennoch eine sehr begehrte Maschine darstellt, die viele Sammler gerne in ihren Bestand aufnehmen möchten.

This is one of only a few hundred units sold in Europe and one of just 1,480 motorcycles built in total. It is the most sought-after version of the homologation models produced between 1980 and 1983. Few other models come as close to a genuine factory race bike from the early 80s!

The motorcycle is in completely original condition, has been freshly serviced, and is ready to ride immediately. It features matching engine and frame numbers.

The motorcycle comes with the original factory exhaust system, as well as new tires and a new battery—a real gem!

German registration documents are included.

The CB1100R is a hugely popular motorcycle and a true icon: it impresses with its fantastic design, a superb, high-revving engine, and an aesthetic that still turns heads in today's market. Its racing heritage makes it unique, highly desirable, and an ideal collector's item—especially with such low mileage.

THIS MOTORCYCLE IS READY TO RIDE IMMEDIATELY!! It ranks among the best examples on the market today and is in pristine condition.

You can also receive a video of the engine running via WhatsApp!

Given its price, this motorcycle is also an excellent investment. The value of the CB1100R is expected to rise further in the coming years; it remains undervalued in the current market yet is a highly sought-after machine that many collectors are eager to add to their collections.

Weitere Information

Eine ausführliche Beschreibung zur Anzeige **Honda CB 1100 R** finden Sie unter:

https://www.kleinanzeigen.oldtimer-markt.de/anzeige/Fahrzeuge/Zweiraeder/Honda-CB-1100-R_85880

Scannen Sie diesen QR-Code, um direkt zur Anzeige zu gelangen.

Weitere Angebote finden Sie unter: <https://www.kleinanzeigen.oldtimer-markt.de/>

Weitere Details zum Honda CB 1100 R

Allgemeine Angaben

Standort:

38723 Seesen Deutschland

Marke:

[Honda](#)

Fahrzeugtyp/Modell:

[CB 1100 R](#)

Fahrzeugdaten

Bauart:

Rennmaschine

Baujahr:

1983

Laufleistung:

11.780 km / 7.320 mi

Eigenschaften

Farbe:

Rot

Metallic-Farbe:

Nein

Hubraum:

1.054 ccm

Leistung:

100 PS / 74 kW

TÜV/HU:

03.2027

Vorbesitzer:

2 (3. Hand)

Weitere Merkmale:

fahrbereit

zugelassen

Wertgutachten

Wertgutachten:

Nein

VF Verlagsgesellschaft mbH
Lise-Meitner-Straße 2
55129 Mainz

TEL: +49 (0) 6131/992-111

Email : kleinanzeigen@oldtimer-markt.de

Internet: <https://www.kleinanzeigen.oldtimer-markt.de/>